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Beitrag von „v3nom“ vom 4. Juli 2013, 14:31

Dann nimm den i7. Alles was es jetzt an Software gibt und das was kommen wird, wird immer
mehr auf Multi Core Systeme abgestimmt sein. Da nützen dann die 4 virtuellen Kerne einiges. 
Gaming technisch werden das im optimalen Fall echt nur 10% sein, da dort die Graka meistens
limitiert. Für Videobearbeitung kann es nie genug sein, da wird der i7 deutlich merh Leistung
bringen!
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